



Conseil de sécurité

Distr. générale
12 janvier 2011
Français
Original : anglais

Lettre datée du 10 janvier 2011, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de vous écrire au sujet de la Force des Nations Unies chargée du maintien de la paix à Chypre (UNFICYP), que le Conseil de sécurité a créée par sa résolution 186 (1964) du 4 mars 1964 et dont il a récemment prorogé le mandat par sa résolution 1953 (2010) du 14 décembre 2010.

À l'issue des consultations d'usage, je vous informe que je me propose de nommer le général de division Chao Liu (Chine) commandant de la Force de l'UNFICYP. Il remplacera le vice-amiral Mario Sánchez Debernardi (Pérou), dont la période de service s'achève le 31 décembre 2010. Je saisis cette occasion pour exprimer ma gratitude au vice-amiral Sánchez pour son dévouement et son efficacité.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter le texte de la présente lettre à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) **BAN** Ki-moon

